

# Compte-rendu de la commission collège du 23/01/21

## Point sur la situation sanitaire dans les collèges

Si l'on ne peut pas réellement parler d'inquiétude auprès des enseignants, une situation dégradée est soulignée dans les établissements : risque d'isolement, ambiance lourde, vie sociale affectée, manque de confiance envers les équipes de direction quand la transparence fait défaut, repli sur soi.

La commission suggère de rédiger un billet solidaire pour reconstruire du lien social.

## La vie de l'atelier

Un questionnaire sur les programmes et la réforme du collège avait été envoyé, une quarantaine de réponses sont revenues. Les enseignants sont plutôt contents des programmes, sauf celui de géographie 3<sup>e</sup> qui est mal considéré.

L'atelier collège poursuit et enrichit sa base de données de cours et de séquences. Déjà plusieurs sont en ligne sur le site de l'Aphg.

## La formation

L'atelier collège souhaite initier des conférences pour poursuivre la formation des enseignants. Plusieurs thèmes retiennent l'attention : la Révolution, la question de la violence (et de la représentation de la violence), en histoire, la transition écologique et l'aménagement du territoire, en géographie.

Par ailleurs, un partenariat est mis en place avec la maison d'édition Les Arènes pour mutualiser les productions à destination des enseignants et des scolaires.